



Am 25. Jänner fand unser jährlicher Schitag am Kreischberg statt. Rund 630 Jugendliche und 200 BetreuerInnen aus der ganzen Steiermark genossen einen Schitag bei herrlichem Wetter.

Sportlich ging es für viele Jugendlichen durch das ganze Jahr: Ob beim Fire-Cross-Lauf, Schwimmen, Kegeln oder bei einem Wandertag.

Neben sportlichen Events wurde natürlich der Ausbildung besonderes Augenmerk geschenkt. Einige Feuerwehren veranstalteten eigene Jugendübungen, bei einigen wurden diese Übungen 24 Stunden durchgeführt – ein besonderes Erlebnis für alle Jugendlichen. Viel geübt wurde auch als Vorbereitung auf die Leistungsbewerbe.

Am 22. Juni fand gemeinsam mit dem BFV Mürzzu-



BJLB in Mürzhofen

schlag der BJLB in Mürzhofen statt. 19 Gruppen in Bronze und 15 Gruppen in

Silber absolvierten erfolgreich den Leistungsbewerb, 41 Bronze- und 25 Silberteams der Feuerwehrjugend 1 absolvierten das Bewerbungsspiel. Auch beim Landesjugendleistungsbewerb am 12. und 13. Juli in Mautern waren 5 Bronze- und 3 Silbergruppen sowie 6 Teams in Bronze und Silber am Start. Wir gratulieren zu diesen Erfolgen nochmals ganz herzlich!



Jugend-Wissenstest in Mixnitz

Am 19. Oktober stellten sich in Mixnitz 86 Jugendliche in den Stufen Bronze, Silber oder Gold der Herausforderung Wissenstest. 32 Jugendliche der Feuerwehrjugend 1 traten zum Wissenstestspiel an. Gegen Mittag konnten alle Teilnehmer ihre begehrten Leistungsabzeichen freudestrahlend von den anwesenden Ehrengästen, LBD Leichtfried und den Abschnittskommandanten in Empfang nehmen.

Die höchste Auszeichnung in der Feuerwehrjugend, das Jugendleistungsabzeichen in Gold, erreichten fünf Jugendliche von den Feuerwehren Oberaich; Diemlach;

Arndorf und Hafendorf. Wir gratulieren!

Neben den Bewerben kam auch der Spaß nicht zu kurz. Besichtigungen der Flughafenfeuerwehr oder Ausflüge in das Feuerwehrmuseum nach Groß St. Florian stießen auf große Begeisterung. Auch mehrtägige Ausflüge oder ein Jugendlager im Burgenland wurde von den Feuerwehren für ih-

re Jugendlichen organisiert. Das Feuerwehrjahr beginnt bekanntermaßen bereits am 24. Dezember mit der Friedenslichtaktion.

Gemeinsam mit einigen Jugendgruppen wird das Friedenslicht beim ORF Steiermark abgeholt und am Heiligen Abend von der Feuerwehrjugend in den Feuerwehrhäusern verteilt.

Die Jugendarbeit in allen Feuerwehren unseres Bereiches ist vielfältig, spannend und eine gute Ausbildung für die Zukunft, wofür ich allen Jugendbeauftragten in den Feuerwehren des Bereichsfeuerwehrverbandes herzlichst danke!